

PROVINCIA | Diputación

La Diputación destina 2,2 millones de euros a la financiación de los materiales Profea

La inversión total de este programa asciende a 8,8 millones de euros

Redacción

Lunes 26 de septiembre de 2011 - 18:23



La presidenta de la institución provincial, María Luisa Ceballos, y el consejero de Gobernación y Justicia de la Junta de Andalucía, Francisco Penacho, han firmado esta mañana un convenio de colaboración para la financiación del Programa Profea, correspondiente al antiguo PER, que asciende en su cómputo global a los 8,8 millones de euros.

Ceballos ha destacado que el mantenimiento del Profea “supone el asentamiento de la población en nuestros municipios rurales y una gran carga de actividad económica en los próximos meses vinculado, en muchos casos, a obras de construcción, pero también a temas medioambientales, a nuevos parques y nuevas infraestructuras, fundamentales para el desarrollo de nuestros municipios”.

Por su parte, Menacho ha señalado que la Junta aportará un 75% del presupuesto, 6,6 millones de euros, y ha subrayado que por medio de este nuevo acuerdo “la Junta sigue apostando por el municipalismo y la creación de empleo, objetivo prioritario de la acción de Gobierno”.

En cuanto a la participación del Estado, se canaliza a través del Servicio Público de Empleo Estatal (SPEE), antiguo INEM, que financiará la mano de obra que se emplee en la ejecución de obras y servicios, con un desembolso de 21,9 millones de euros. El montante global de este programa de empleo en la provincia asciende a 30,7 millones de euros.

Este programa específico de empleo permitirá realizar 355 proyectos en 2011, que generarán en torno a 17.000 empleos y 270.000 jornales. La mayor parte de las actuaciones se centran en la mejora en vías urbanas.

Se van a acometer acciones con repercusión social como el acondicionamiento y mejora de cementerios municipales de Baena, Montoro, La Victoria, Conquista, Doña Mencía, Palenciana o Fuente Carreteros; la adaptación del acceso al edificio de servicios sociales de Almodóvar del Río; la adecuación de la residencia de mayores de Cardeña o la accesibilidad a la de Fuente La Lancha; el acondicionamiento del parque Europa en Cabra o mejoras en el parque Félix Rodríguez de la Fuente en Pedro Abad; mejora de las casas de la Cultura de Encinas Reales o Luque así como la adecuación de zonas verdes en La Carlota.

Además, en la mejora de infraestructuras educativas se va a actuar en los colegios públicos Maestro Francisco Gómez de Peñalosa de Fuente Palmera, y Vicente Nacarino y San Sebastián de Palma del Río así como en el C.E.I.P García de Leaniz de Monturque o el colegio Cordobilla de Puente Genil.

Las acciones del antiguo PER se centran en la realización de obras de interés general y social y abarcan la realización de diversas infraestructuras en el sector agrícola, ganadero, industrial y de servicios, desde la construcción de dotaciones de equipamientos sociales, parques o jardines, hasta la modernización de regadíos, pasando por la urbanización de polígonos industriales, la mejora del alumbrado público, o la conservación y el arreglo de calles.